
Compte-rendu de l’assemblée générale du 16 juin 2023

- Adhérents présents : 18
- Pouvoirs : 5

Le quorum est atteint.

I- Rapport moral et rapport d’activité

- Les effectifs sont en hausse par rapport à l’année dernière : Nous comptons cette année 32
licenciés.

- En ce qui concerne les entraînements, Serge, notre Président d’honneur a bien voulu continuer à
prodiguer ses conseils avisés, aidé de Lydwine, Armand, Diego et Stéphane.
Les entraînements se sont déroulés à la salle multisports de Chouzé-sur-Loire, les lundis, mardis
et jeudis.

- Trois archers ont participé à une compétition de tir intérieur, le 11 décembre 2022 à Ballan-Miré.

- Organisation d’évènements :

• Les journées des associations qui se sont déroulées le 3 septembre 2022 à Avoine et le 4
à Chouzé-sur-Loire, se sont avérées être moins efficaces que celles de l’année précédente. Peu 
de personnes se sont manifestées.

• La Coupe d’hiver du club a eu lieu le 5 février 2023. Vingt-et-un archers étaient présents.

• Trois sessions de passage de badges ont été organisées :
Le 3 décembre 2022 : Neuf archers présents.
Le 10 mars 2023 : Quatorze archers étaient présents et nombreux sont ceux qui ont obtenu leur 
badge.
Le 3 juin 2023 : Huit archers présents et de bons résultats obtenus dans l’ensemble, et souvent 
récompensé par un badge supplémentaire.

• Le tir campagne a eu lieu le 2 avril 2023 sur le terrain du camping de Chouzé-sur-Loire.
Treize archers étaient présents. C’est à chaque fois un moment plein de bonne humeur et 
d’anecdotes inoubliables…

• Le 15 avril 2023 Serge a formé quelques-uns d’entre nous au matériel de l’archer. C’est
une formation toujours enrichissante que notre instructeur nous propose et nous l’en remercions.

II- Rapport des comptes



Rapports approuvés.
Validation du maintient de la cotisation du club à 40 euros.

III- Élection du tiers sortant

Personne ne s’est opposé au vote à main levée.
18 votants sont présents et nous détenons 5 pouvoirs.

Liste du tiers sortant :
- Jaquis
- Stéphane
- Diego
- Lydwine (démission)

Liste des entrants :
- Hervé
- Pierre
- Étienne
- Stéphane
- Diego
- Patricia

Votes POUR à l’unanimité.

Nouvelle constitution du bureau     directeur :  

Serge Jeandrot, Président d’honneur 
Armand Genot, Président 
Pierre Buono, Vice Président
Diego Vanhouttegem, Trésorier 
Mickaël Ploquin, Trésorier adjoint 
Patricia Jeandrot, Secrétaire
Hervé Courallet, Secrétaire adjoint



 Conseil d’administration      :
Yohann Jamet, Etienne Prot et Stéphane Valence.

IV- Divers

Rappel : Un certificat médical est à fournir tous les ans lors de l’inscription ou ré-inscription, et ce 
dans les meilleurs délais.

Jours et horaires des entraînements :
- lundi de 18h à 19h
- mardi de 19h à 20h30
-jeudi de 18h à 19h

A venir : Les journées des associations. Nous aurons besoin de bénévoles.

Deux matinées seront prévues, l’une pour changer quelques stramites à la salle omnisport, le 1er 
juillet, et une autre pour réparer le petit matériel du club, le 8 juillet.
Une fois encore, nous aurons besoin d’archers pour nous aider.

V- Remerciements

Merci aux différents bénévoles qui ont aidés lors des quelques manifestations organisées. 
C’est grâce à vous que le club arrive à proposer ces activités, et même si les besoins ne sont pas 
souvent et clairement exprimés, vous êtes plus que nécessaires pour la bonne marche du club.

Merci aux animateurs qui sont venus prodiguer leurs conseils et ont permis aux archers de 
tous niveaux d’avoir des aides précieuses pour toujours aller de l’avant dans la gestion du geste.

Merci à vous archers, adhérents, dont la présence est l’essence même de ce club. 

Et enfin, un grand merci à Serge et Patricia qui, malgré leur souhait de se retirer, nous ont 
toujours accompagnés et soutenus tout  de cette année encore.

Vice-présidente

Lydwine DRAI


